



1. Mitteilungen

Mitteilung des Gemeinderatspräsidenten

Gemeinderatspräsident Patrick Schnider (SP/Grüne) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum zur dritten Sitzung der Legislaturperiode 2014-2018. Er orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde.

Besonders begrüsst er Stadträtin Susanne Hänni, welche an dieser Sitzung zum ersten Mal anwesend ist. Er wünscht ihr für ihr Amt alles Gute.

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben.

Neue Geschäfte seit 7. Juli 2014

Der Stadtrat hat folgende neue Geschäfte überwiesen:

- Bahnhofstrasse, Erstatz Glattbrücke, Glattquai, Sanierung und Umgestaltung sowie Umgestaltung von Glattpark bzw. Fischerweg, Projektgenehmigung, Kreditbewilligung
- Bettli-/Säntisstrasse, Freihändiger Landverkauf
- Papierabfuhr, Entschädigung an die Ortsvereine

Diese Geschäfte werden derzeit durch die GRPK vorberaten.

Ebenfalls eingegangen sind:

- Privater Gestaltungsplan „Giessen“

Dieses Geschäft wird derzeit durch die KRL vorberaten.

Folgendes ist beim Ratsbüro eingegangen:

- „Gleich lange Spiesse bei der Interpellation“ – Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung des Gemeinderates
 - Einzelinitiative Arnold Borer „Schaffung von Seniorenwohnungen mit Serviceleistungen auf dem städtischen Areal Leepünt, Dübendorf“
- Beide Geschäfte werden an der heutigen Sitzung behandelt.

Fraktions- und persönliche Erklärungen

Keine.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin